

Kevin

Kevin ist gerade im 3. Lehrjahr seiner Ausbildung zum Metallbauer und kommt ab und zu seine „alte Schule“ besuchen. Warum auch nicht, denn Kevin sagt selbst, dass er überwiegend gute Erinnerungen an seine Schulzeit an der Brüder-Grimm-Schule hat. So erzählt und berichtet er an seinem freien Tag in den Klassen 9 über seinen Werdegang und die Ausbildung.

Nach dem Berufsorientierten Abschluss ist er seinen Weg an der Geschwister-Scholl-Schule weitergegangen. Dort erreichte er den qualifizierten Hauptschulabschluss mit einem Durchschnitt von 1,8.

An der Brüder-Grimm-Schule hatte er vier Praktika bei der Metallschmiede Vogel absolviert, denn schon immer hatte Kevin Interesse für den Bereich Metall.

Nach dem Hauptschulabschluss konnte er direkt eine Ausbildung in dem Betrieb beginnen. Besonders der Anfang war nicht einfach und erforderte Ausdauer und Geduld. Aber es hat sich gelohnt, die Zwischenprüfung hat er bestanden.

Kevin arbeitet gerne mit Metall und findet am meisten Spaß beim Schweißen auf den Baustellen vor Ort oder beim Bearbeiten von Zink.

Anfang 2025 findet die Abschlussprüfung statt. Wir alle drücken Kevin dafür jetzt schon die Daumen.